

[John Vila Acosta](#)



La realización de cinco eventos de judo, con carácter internacional, signará el calendario competitivo en la cubana provincia de Matanzas en 2023, un año en el que sobresalen otros eventos foráneos en disciplinas como voleibol de playa, velas y triatlón.

Según explicó José Luis Villalonga, responsable de deportes de mayores en este occidental territorio, se prevé entre los torneos fundamentales un Abierto con presencia extranjera en el popular balneario de Varadero, el cual otorgará puntos para el ranking mundial y olímpico de la disciplina.

Además, se desarrollará una lid similar para atletas de la categoría de cadetes, en edades comprendidas entre 15 y 16 años, así como un torneo de veteranos para deportistas ya retirados y una base de entrenamiento para quienes aspiran a clasificarse a los juegos multideportivos de San Salvador (Centroamericanos y del Caribe) y Santiago de Chile (Panamericanos), comentó.

Villalonga subrayó que la designación de Matanzas como sede de este tipo de certámenes mucho tiene que ver con la sobresaliente actuación

Judo internacional signará calendario competitivo en Matanzas

Last Updated: Friday, 20 January 2023 12:38

Hits: 467

de judocas locales en la última década de la talla de Andy S. Granda, recientemente titulado a nivel global; Iván F. Silva, subcampeón del mundo en Bakú 2018; y Magdiel Estrada, multipremiado a nivel regional.



Equipo (15-17) masculino de Judo de la Eide Luis Augusto Turcios Lima. Fotos tomadas del Grupo de Facebook [Escuela de Cinturones Negros de Judo, de Matanzas](#)

Por otra parte, en 2023 se espera la celebración de regatas de vela en la calle 30 de Varadero, que repartirán unidades para el ranking panamericano y la acostumbrada parada del circuito de Norte, Centroamérica y el Caribe (NORCECA) de voleibol de playa, añadió.

El funcionario apuntó que, de modo general, se pretenden desarrollar

Judo internacional signará calendario competitivo en Matanzas

Last Updated: Friday, 20 January 2023 12:38

Hits: 467

más de 400 eventos de esta índole, incluida la popular Serie Nacional de Béisbol, en su edición 62, en el afán de contribuir con la progresión de los participantes de casa y del movimiento deportivo en la provincia.

Matanzas, habitual escenario de eventos de alta connotación, como la Media Maratón de Varadero y el Torneo Cuba Golf, pretende retomar la sede del Internacional de Levantamiento de Pesas “Manuel Suárez In Memoriam”, cuya versión última se realizó en la capital del país.

(Texto tomado de ACN)